

LA HONRADEZ DE LOS FUNCIONARIOS

Muy desarrollado se encuentra en ciertas gentes el espíritu de la murmuración que cuando se une al de la maledicencia, echa a rodar por el lodo la reputación de los funcionarios, sobre todo la de aquellos encargados del manejo de fondos comunales. Y sin temor de equivocarnos, podemos decir que en Puntarenas, con escasísimas excepciones, los hombres públicos han ajustado su conducta a la más estricta honradez.

Pero para los ignorar no hay hombres inmaculados y en todos los actos de estos ven sombras, malos manejos, defraudaciones.

Si una municipalidad, pongamos por caso, desea responder a la confianza que los electores depositaron en ella, y emprende en obras de positiva utilidad, la maledicencia la acusa de estar interesada en esa obra, y que al contratarla, de antemano lleva deducido su participación en los beneficios.

¿Quién, en esas condiciones, quien sabiendo que se le va a ofender la dignidad, se atreverá a preocuparse por el bienestar general?

De allí esa apatía que se nota en los hombres representativos para aceptar posiciones que retribuidas o no, lo que producen son sinsabores.

Pero los que juzgan mal a los funcionarios no tienen conciencia de lo que hacen. Ven todo desde la llanura donde no es posible apreciar debidamente la serie de dificultades que precisa salvar para llevar a buen término un proyecto.

Aparte del perjuicio personal que se infiere al funcionario con la murmuración y la difamación, conviene tener presente que de ribete, el desprestigio nos alcanza a todos, porque quienes no nos conocen, supondrán con justicia que en Puntarenas no hay gente honrada, lo que está muy lejos de la verdad.

La labor emprendida por EL HERALDO, tiene por objeto impedir ese desprestigio que es para todos; a que vivamos debajo del cielo apacible que nos cubre; a que nos ayudemos recíprocamente en todos los instantes, y en fin, a que confraternicemos de verdad en todo momento.

Si hubiese algún individuo que se aparte de las normas que le marca el deber, síndiquese, pero no se pluralice jamás, porque el procedimiento es una espada de doble filo que hiere por igual a toda la familia portueña.

Un amigo de esta hoja, asiduo lector de ella, nos decía que era muy meritoria la labor de EL HERALDO, pero que desgraciadamente era como clamar en desierto.

No creemos la aseveración. Nuestra gente, en su gran mayoría sabe apreciar en todo su valor nuestros anhelos, y en algo los estima. Lo que falta es un movimiento de solidaridad para realizarlos, emprendiendo una cruzada decidida contra los perjuicios.

Y si obramos de modo que se logre hacer esfumarse la atmósfera pesada de descrédito que nosotros mismos nos hemos formado, Puntarenas recuperará su prestigio y sus hijos serán objeto de las merecidas consideraciones de los extraños para quienes no hemos dejado de ser un pueblo primitivo.

CLUB INFANTIL

¿Por qué ha de ser solo la gente mayor la que forme sus centros de recreación?

Esto se preguntaron unos cuantos chicos de ambos sexos, y no hallando una razón lógica que se lo impida, determinaron formar un club infantil.

Y poniendo en ejecución su propósito, eligieron la directiva provisional que está integrada así:

Presidenta: Dinorah Mc. Adam.
Tesorera: Zeide Jiménez.
Tosorera: Dinorah Guzmán.
Vocal: Marta Molina.

En los estatutos que se redactan ya, están consignadas las siguientes obligaciones:

Asistir todos los domingos a misa de ocho; presenciar los ejercicios de los señores cadetes, a la salida de la misa; asistir a los recreos del Parque la Victoria, y a los rosarios en la iglesia, y por último a las matinees que se dan en el Teatro Sun Yat Sen el preferido del público grande y pequeño.

Como se verá, no pueden ser más simpáticas esas obligaciones y como esos chicos no necesitan de pagar local para efectuar sus sesiones, no han crido del caso fijarse cuotas de entrada.

Próximo a estrenarse el parlante

Ya se encuentra en Puntarenas el aparato de cine parlante pedido para el Teatro Sun Yat Sen, y puede asegurarse que en la próxima semana quedará debidamente instalado.

Ayer se fue para la capital el señor Administrador del referido teatro a terminar los arreglos del caso para la colocación del aparato, y si ningún obstáculo lo impide, dentro de una semana el público tendrá oportunidad de presenciar algo maravilloso.

El señor Enriquez, regresará mañana.

Once años

Cumple hoy once años de edad, la señorita Fragolita Boza, hija del redactor de esta hoja, don Amadeo Boza Mc. Kellar, y de su señora esposa doña Angélica de Boza Mc. Kellar.

Fragolita es una vivarachita, llena de gracias muy suyas, y con justicia sus señores padres, sus hermanitos, y con ellos nosotros, nos sentimos muy complacidos del suceso, y formulamos nuestros votos por la impeccedera dicha de la señorita Fragola.

"El Esfuerzo"

Está para ver la luz pública un nuevo órgano de la prensa, cuyo nombre será "El Esfuerzo".

Dos ciudadanos muy dignos, uno de los cuales es nada menos que el jefe de los talleres tipográficos de esta empresa, don Miguel Angel Santín, es el iniciador de la idea de publicar otro periódico.

Comunicó su proyecto al señor José J. Lamas, activo empleado de telegrafos, y entre ambos decidieron hacer el esfuerzo de sacar "El Esfuerzo".

Cuadra muy bien el nombre porque en el se condensan los deseos de los editores.

"El Esfuerzo" será un periódico de información. Saldrá los domingos de cada semana, y en él colaborarán plumas prestigiadas.

Nos anticipamos a saludar al futuro colega, para el que deseamos muchos triunfos.

PAPELETAS MUNICIPALES

Se nota ya cierta actividad en los ciudadanos, por lo que respecta a elecciones municipales.

Se han dado a conocer dos papeletas para regidores, formadas por las dos agrupaciones organizadas recientemente. Son ellas:

La Agrupación Popular Independiente, que postula a los señores Humberto Canessa, Rogelio López, Guillermo Guerrero, Miguel Angel Córdoba y Pablo Angulo Roger, como propietarios, y a don Marco A. Zúñiga y Daniel Venegas

como suplentes, y el Partido Obrero Independiente, que designa a los señores Salomón Vargas, Francisco Clavera, Carlos Miranda, Carlos Seraulte y J. R. Guevara, como propietarios y a los señores Lisimaco Espinosa, Amadeo Castillo y Marco A. Salazar, como suplentes.

No contienen esas papeletas los nombres de los señores síndicos.

Se asegura que está en formación otra papeleta, de donde se infiere que habrá lucha y que esta será intensa.

Cuál será la suerte del banano del Pacífico?

A las esperanzas que tenían los productores de fruta en esta región, ha seguido una época de desilusión, al decir de la prensa josefina.

El señor Fabián comenzó a recibir de los productores casi toda la fruta que se le presentó para ser llevada a los mercados alemanes, pero resulta que el último embarque fué por demás reducido, debido a la poca capacidad disponible del barco. Y es que tales barcos no vienen expresamente a cargar banano sino otros artículos y cuando en sus bodegas hay espacio, se

llena con esa fruta.

A los productores se les da aviso de la fecha en que el barco pasará por Puntarenas, pero el señor Fabián no firma contratos, de donde resulta que la fruta que no puede colocarse en las bodegas la pierden los señores productores, lo que naturalmente no les satisface.

Por manera que las ilusiones de prosperidad en el desarrollo de la industria se hará esperar unos cuantos años más, o sea hasta que la United no extienda sus negocios hasta nosotros.

EL ORIGEN DE LAS ENFERMEDADES AMÉRICAS

Puntarenas, Setiembre 29 de 1930.

Sr. Redactor de El Herald
Pte.

Estimado Amigo:

A usted que se ha tomado siempre interés por ayudar con su digno contingente en pro de la salubridad de esta ciudad, me permito informarle de una de las causas principales y a su vez la mayor, por la cual se ha desarrollado la gran infección amébrica, que deplora hoy esta localidad. La causa principal es la mosca, y principalmente la de invierno, que aprovechando los lugares infestados, traslada por medio de sus patas, los gérmenes a los alimentos fríos y al descubiertos, tales como el pan, tortillas y demás, que encontrándose sin protección contra ella, permiten su contacto y dan lugar a que la mosca deje dichos gérmenes sobre ellos y los ingiramos, desarrollándose luego la enfermedad.

Yo, en calidad de Inspector de Sanidad, propuse por medio

del Sr. Gobernador a la Honorable Corporación Municipal, un plan tendiente a la destrucción de ese insecto, pero no he sabido su resolución.

Conviene que el público se entere de la causa de esa infección, y ayude de su parte al exterminio de ella.

De Ud. Atto. y S. S. y amigo

Moisés Flores Y.

NOTA: Para conocimiento del público insertamos la anterior comunicación que juzgamos llena del mayor interés. L. R.

TEATRO SUN YAT SEN

Para mañana sábado anuncia esta Empresa el repris de la bellísima película "EL MUNDO MARCHA", cuyo estreno en este puerto resultó un verdadero exitazo. No perder, pues, tan importante como preciosa exhibición.

De la Sociedad de Trabajadores de Puntarenas

Puntarenas, 22 de setiembre de 1930.

Sr. Director de El Herald

Señor mío:

Honroso es para mí el momento que se me presenta para saludarlo, y manifestarle que la Sociedad de Trabajadores de Puntarenas se sirve expresar el testimonio de su honda gratitud por la benevolencia que usted tuvo al darle cabida en su estimable periódico a la nota que con motivo a la prórroga de la Ley de inquilinato esta entidad tuvo a bien dirigir al señor Presidente de la República.

Esto demuestra el espíritu que en usted despiertan los problemas que estrechan a la clase obrera y que por solventarlos pone toda su voluntad. Sírvase pues permitidole reiterarle las mas expresivas gracias en nombre de mi sociedad y en el mio personal.

Su atento y seguro servidor

Silverio Centeno
Secretario.

Aproveche esta ocasión

- Un automóvil Buick modé lo 27—5 pasajeros.
- Un automóvil Buick modé lo 29 seis pasajeros.
- Un camión G.M.C. de tonelada y media.
- Un motor Buick Master.

Vendense todos en muy buenas condiciones. En esta oficina se informará o con su dueño Antonio Rodríguez A.

Magnífica oportunidad

Vendo PENSION, establecida en casa de mi propiedad Alquiler barato. Punto comercial. Quien la compre hará dinero.

Pablo Angulo Roger

Quizá le interese a Ud. saber...

Que puedo ayudarle en San José a solucionar cualquier dificultad que se le presente, o hacerle la comisión que me encargue, ya que permaneceré allá algún tiempo. Escríbame y seré su colaborador. Aquí queda atendiendo mi oficina don Enrique Alvarez.

Humberto Alvarez

Se alquila

Casa cómoda e higiénica para familia, con servicio de luz de día y medidor, situada frente a la casa de habitación de don Gerardo Mc. Adam, 50 varas al Norte de la Oficina del Cable, punto fresco. Entenderse con «La Puntarenas Comisión».

Campo pagado PARA EFECTOS ELECTORALES

Directiva del Partido «Agrupación Popular Independiente»
Presidentes Efectivos:

Humberto Canessa
Abelardo Lobo

Vice-Presidentes

Guillermo Guerrero
Guadalupe Somarribas
Carlos Sarraulte
Jesús Quirós

Secretarios:

Víctor Díaz Barquero
Franklin Zeledón

Pro-Secretario:

Miguel A. Somarribas
Víctor Méndez

Tesorero:

Miguel Angel Córdoba

Vocales:

Miguel Angel Calderón
José González
Teodoro Domingo
Hilario Sequeira
Evaristo Solera
Tobías Guzmán
Amadeo Coto
Gustavo Hidalgo Trejos

Lo que se pone en conocimiento para los fines legales. La divisa de la agrupación será Azul y Rojo.

Victor Diaz Barquero
Secretario

Tres novedades

Ofrezco al público porteo tres novedades que tengo instaladas en mi casa de habitación (Las Playitas) consistentes en maquinarias para moler Café, Pinolillo y maíz, cuyos artículos se expenden en la misma fábrica.

También se reciben de do

Día de San Francisco de Asís

Tiene El Herald un especial agrado en consignar su felicitación más completa, a los afortunados mortales que llevan el nombre del Santo de Asís, cuyas virtudes han dado motivo de inspiración a los poetas.

Y de modo especial consignamos la felicitación para don Francisco Luis Enriquez, director de esta hoja; para don Francisco Clavera, director de «El Viajero»; para don Francisco Dall Anesse; don Francisco L. Bertozzi; don Francisco López; Francisco Dobles Segreda; Francisco Benito Pérez; Francisco Dengo; Francisco Morice; Francisco Mata; Francisco Guido, y para tantos otros con cuya amistad nos honramos.

Los NIÑOS

A medida que crece el nene, robustézcalo con el rico aceite de hígado de bacalao, emulsionado ya listo para ser digerido y asimilado, como se prepara en la



EMULSIÓN de SCOTT

Incomparable contra el raquitismo

micilio tales artículos para su elaboración.

Se aceptan pedidos en cualquier cantidad. Precios de situación.

La Propietaria
Marta de Ordoñez

Puntarenas, 22 setiembre 1930

Cobro de Impuestos Municipales

A los deudores de impuestos municipales atrasados, SE HACE SABER:

Que habiendo transcurrido tiempo suficiente para que se presenten a la Contaduría Municipal a cancelar sus deudas, o a buscar una fórmula de arreglo que les permita pagar por abonos, como se les ha propuesto, esta Gobernación les concede un término improrrogable de 15 días para que lo vsrifiquen, entendido de que si no lo hacen dentro de ese término, se procederá judicialmente contra ellos, sin ninguna clase de consideraciones. Los ingentes gastos que tiene que cubrir la Municipalidad con motivo de las diferentes obras emprendidas, la obligan a proceder en una forma dura y terminante.

C. Barahona
Gobernador

Puntarenas, 2 de abril de 1930.

Vístase con elegancia, sencillez y economía en la acreditada SASTRERIA de MARIANO CAJIAO

75 v. s. del Hotel Europa

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

INTERRARIC

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Octubre 1930

BALLENA			BEBEVA		
Fecha	Salida de Puntarenas		Fecha	Salida de Bebeva	
	H M	H M		H M	H M
Viernes 3	6.00	14.00	Miércoles 1	4.00	11.00
Martes 7	21.00	5.00 del 8	Sábado 4	7.00	14.00
Viernes 10	22.00	6.00 del 11	Miércoles 8	22.00	5.00 del 9
Lunes 13	24.00	12.00 del 14	Viernes 15	23.00	6.00 del 11
Viernes 17	4.00	12.00	Sábado 18	5.00	13.00
Martes 21	8.00	16.00	Miércoles 22	22.00	5.00 del 23
Viernes 24	22.00	6.00 del 25	Viernes 24	23.00	6.00 del 25
Martes 28	1.00	9.00	Miércoles 29	2.00	9.00
Viernes 31	3.00	11.00			

MANZANILLO			Chomos y Santa Juana		
Fecha	Salida de Puntarenas		Fecha	Salida de Chomos	
	H M	H M		H M	H M
Miércoles 1	1.00	5.00	Jueves 2	9.00	12.00
Sábado 4	6.00	8.00 del	Domingo 5	12.00	15.00
Lunes 6	13.00	11.00	Martes 7	13.00	16.00
Miércoles 8	11.00	15.00	Jueves 9	14.00	17.00
Sábado 11	1.00	8.00	Domingo 12	4.00	7.00
Lunes 13	4.00	9.00	Martes 14	5.00	8.00
Miércoles 15	3.00	11.00	Jueves 18	7.00	10.00
Sábado 18	7.00	15.00	Domingo 19	11.00	14.00
Lunes 20	12.00	16.00	Martes 21	13.00	16.00
Miércoles 22	11.00	19.00	Jueves 23	14.00	17.00
Sábado 25	1.00	8.00	Domingo 26	4.00	7.00
Lunes 27	5.00	9.00	Martes 28	5.00	8.00
Miércoles 29	3.00	11.00	Jueves 30	7.00	10.00

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas		Fecha	Salida de Puerto Jesús	
	H M	H M		H M	H M
Miércoles 1	5.00	9.00	Sábado 4	8.00	13.00
" 8	11.00	15.00	Sábado 11	1.00	6.00
" 15	3.00	8.00 del	Sábado 18	7.00	12.00
" 22	11.00	16.00	" 25	1.00	6.00
" 29	3.00	8.00	" "	"	"

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fecha	Salida de Puntarenas		Fecha	Salida de Corrozal	
	H M	H M		H M	H M
Jueves 2	8.00	14.00	Lunes 6	11.00	16.00
" 9	13.00	16.00	" 13	2.00	7.00
" 16	6.00	9.00	" 20	10.00	15.00
" 23	13.00	16.00	" 27	3.00	8.00
" 30	6.00	9.00	" "	"	"

A V I S O

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Guillermo Niehaus & Co

AZUCAR

— DE —
GRECIA — A RAGON — SANTA ANA

Agente en Puntarenas con depósito

LUIS CASALVOLONE

Suscríbese a El Herald

TIENDA

LA BOLA DE ORO

¡Uua gran noticia!

ENORME BARATILLO

del sábado 16 de los corrientes en adelante

GERENTE: RAFAEL AJOY

SOCIETE DES MOTEURS BAUDOIN

MARSEILLE - FRANCIA

MOTORES MARINOS BAUDOIN

4 - 10 - 20 - 35 HP.

Estos motores están provistos de los más modernos adelantos para satisfacer los deseos de todos nuestros clientes

Representante para Centro América: FRANCISCO DALL ANESE.
Puntarenas—Costa Rica. Apartado 63

FABRICA DE HIELO

LA RIOJA

— Ventas por mayor y menudeo —

DEPOSITO PERMANENTE EN «LA EUREKA»

Agente General: *Abelardo Lobo*

AVISO

Muebles de Sarchí

EL DEPOSITO Y AGENCIA ESTA EN LA
GRAN SEÑORA de don Fructuoso Garrido

a quien pueden dirigirse.

JUVENAL ALFARO

LICITACION

Esta Gobernación oye propuestas para la entrega de 400 travasas de guachipelin o madero negro, de 3 pies x 6 pulgadas, dos caras labradas, rectas, hasta el día 6 de Octubre entretante, cuyo material se empleará en la construcción del muelle y relleno del Puerto de Pitahaya.

Puntarenas, 22 de Setiembre de 1930.

C BARAHONA
Gobernador

SIEMPRE A LA OREEN

Por este medio aviso a mis protectores en el ramo de alfilería, que mi residencia siempre es La Chacarita, en donde recibo órdenes para cualquier trabajo de alfilería en este lugar, ofreciendo rapidez y esmero en los mismos.

GUILLERMO FLORES
Chacarita, a gusto 1 de 1930

HOTEL METROPOLI

CANTINA—RESTAURANT
Frente al Banco Anglo
San José, C. R.
Apartado 1193—Telef. 2861

Aumtoóvil Dodge

en muy buen estado, con bumpers, con cuatro llantas nuevas y dos de repuesto en buenas condiciones de servicio, se vende barato. Dirijirse a MIGUEL A. SANTIN en la imprenta de este periódico.

Viriline

Fertilne

(NO LOS CONFUNDA)

Productos de la Ciencia Alemana

Después de experimentado con resultados asombrosos se ha hecho el siguiente gran pedido que ya está a la venta. Si Ud. sufre extenuamiento, debilidad, cansancio etc., debe tomar uno de los dos preparados, según sea hombre o mujer.

Pida prospectos al Apartado 38. Puntarenas

Se vende en FARMACIA MODERNA del Lic
Francisco Dobles S. y toda buena Botica

— \$10.00 cada frasco de 100 Tabletas —

EL CIGARRILLO ARDON X

El más sabroso por su gusto invariable

J. D. ARDON

SAN JOSÉ

TACK QUING LUNG CO

Almacén de abarrotes
Importación directa
Gerente, Gil Con

Apartado No 72. Puntarenas. Teléfono No 3

LA REINA

Fábrica de refrescos gaseosos y siropes de todas clases, elaborados con agua filtrada sistema Pasteur y con las mejores escencias europeas importadas directamente.

— Depósito constante de la renombrada cerveza TRAUBE —
RENOVACION CONSTANTE

MACEDONIO ESQUIVEL
Propietario.

Puntarenas Enero, 1923.

NUEVA PANADERIA

Desde el 7 de los corrientes se ha restablecido la elaboración de PAN, de la antigua y acreditada panadería de Sing Chang & Co. suspendida por consecuencia del último incendio.

Los procedimientos más modernos y el aseo más absoluto será la característica de la Panadería, que estará a cargo de la misma persona que regentaba la de Sing Chang.

Se atienden las órdenes que se hagan, y a la clientela se le da la calidad del artículo.

CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extranjera, se debe a la espléndida clase que produce la

CERVEZERIA TRAUBE

siendo nuestros activos agente en ese puerto

MACEDONIO ESQUIVEL
San José, 10. de Setiembre de 1917.

LOS PROPETARIOS

INERTOL

PINTURA hidrófuga y anti-corrosiva para pintar techos de zinc. Color negra brillante que seca inmediatamente; no permite el óxido y preserva el hierro de la humedad.

El techo de mi casa está pintado de INERTOL

Para más informes

LUIS CASALVOLONE

Agencia y Depósito

LANCHA NEME

de motor y velas

Hace viajes para los puertos Uvita, Puerto Jiménez y Coto.

Sobre tarifa de fletes y pasajes dirigirse al propietario

DAVID NAJA T.

Apartado 18. Puntarenas.

NUEVA PANADERIA Y TOSTELERIA

LA ESPECIAL

Rafael Chosam & Co.

CONTIGUA AL HOTEL DE JUAN M^o TERCERO

Establecida para dejar satisfecho el gusto más exigente. Se trabaja con la siguiente norma: Riguroso aseo. Harinas superiores escogidas, y buen trato.

Atendemos esmeradamente órdenes para trabajos especiales

La Ferretería de Puntarenas

al Comercio y al Público en General

Cemento a \$14.50

Hierro para techos a \$21.50

Clavos de alambre a \$32.75

y molduras para cuadros a varios precios

Reuniones de una Directiva

Sesión anoche la Directiva del Centro de Amigos de Puntarenas con asistencia de la mayoría de sus componentes.

Con toda regularidad se vienen celebrando las sesiones ordinarias y en ellas se resuelven todos los asuntos pendientes.

En la sesión del primero del presente mes, después de la lectura del acta anterior, se aprobó menos en el artículo V, que fué objeto de revisión, habiéndose acordado en definitiva suprimir todos los impuestos fijados por distracciones internas.

Practicado el escrutinio de la votación a que se sometió la admisión de los señores Miguel Gómez Rovira, Luis Giusti, Hernán Quesada y Robespierre Ortega, por cuanto la votación fue favorable, se acordó admitirlos y tenerlos como socios de número residentes.

Se conoció de la renuncia presentada por el Sr. Roberto Quirós de su carácter de socio, renuncia que se admitió.

Don José Ángel Sánchez, de San José, por medio de don Guillermo Casasola, solicitó los salones del Centro para dar unas funciones y se dispuso

contestarle que por cuanto el local no reúne las condiciones necesarias, no era posible complacerlo, pero que quizá los señores empresarios de teatros podrían ceder sus locales para el acto, en condiciones favorables.

El Tesorero presentó sus cuadros de movimiento correspondientes al mes de setiembre próximo pasado, y encontrándolos correctos se aprobaron.

Quedó facultado el Presidente del Centro señor Moisés Guido, para pagar varias cuentas, como también para organizar un baile que deberá darse la noche del 11 de este mes, en conmemoración del aniversario del descubrimiento de América, siempre que los salones del Centro no sean solicitados por otra entidad que desee celebrar la fiesta.

Tratose de excluir sin excepción a un crecido número de personas que han caído en mora en el pago de sus cuotas mensuales, pero por consideraciones especiales, se aplazó el conocimiento de ese asunto para la próxima sesión en la que se excluirán a quienes no se encuentren al día en el pago de sus recibos.



¿Comete Usted También el Mismo Error?

Millares de Personas no se dan Cuenta del Peligro al Desatender los Trastornos de los Riñones

SUS riñones son los vigilantes de su salud. No los abandone cuando le pidan auxilio. Si se olvida Ud. de ellos, corre el peligro de que su estado se vuelva crónico, lo cual puede ser de graves consecuencias. Para que los riñones filtren todas las impurezas de la sangre, tienen que ser activos. Si no trabajan como es debido, los desperdicios venenosos se acumulan y esto hace que su mal se agrave.

Si le duele la espalda y se siente cansado, nervioso, débil y melancólico, investigue la causa. A menudo la causa está en el mal funcionamiento de los riñones, que también le puede causar vahidos, dolores intensos, jaquecas y micciones cortas y dolorosas.

Durante tres generaciones las PILDORAS DE FOSTER han comprobado su mérito en casos de esta naturaleza. Han sido usadas y alabadas por millares de personas de todas partes del mundo y su éxito es una prueba convincente de su eficacia.

Pregúntese a su farmacéutico, o hable con alguien que las haya usado. Le animará el saber el éxito que han tenido, cuando muchos casos otros remedios han fracasado.

No cometa el error de olvidar las advertencias de la madre naturaleza. Si sus riñones necesitan auxilio empiece hoy con este remedio comprobado. Puede Ud. estar seguro de sus méritos. Insista en las legítimas—



PILDORAS DE FOSTER

Un gran estreno en el Sun Yat Sen



AILEEN PRINGLE and NORMAN KERRY in "BODY AND SOUL"

CUERPO Y ALMA es el sugestivo título de la gran película que el domingo por la noche se pasará por la pantalla de nuestro Coliseo de Moda.

Son sus principales intérpretes dos astros luminosos de la pantalla del cine. Son ellos: LIONEL BARRYMORE y NORMA KERRY.

Por las referencias que te-

nemos de esta famosa película no tenemos inconveniente en recomendarla a nuestros numerosos lectores, como algo que vale la pena de admirarse. Por otra parte la Empresa de dicho Teatro nos hace la misma referencia, por lo que ella también se complace en hacer igual recomendación a sus estimables clientes.

PONGA UN POCO DE ATENCION

Por motivos de salud VENDO en buenas condiciones mi establecimiento de TIENDA, llamado LA GRAN SENORA. Buen punto y buen negocio.

Fructuoso Garrido

Puntarenas, agosto de 1930.

El Regaño Paternal

Afectuosamente, a Nelo Flores

Haces bien en callar. Ante el consejo o dura reprensión que se reciba, el silencio es el más vivo reflejo de una alma bondadosa y reflexiva.

La vida, que inclemente nos motiva el dolor, que es tan duro en su manejo, no debe impacientarnos mientras viva el padre, aunque aparente ser mal viejo.

El hecho de que siempre nos reprenda se debe de aceptar cual una ofrenda de un amor que está siempre en florescencia.

Yo también tuve padre, y sus regaños han sido en el transcurso de mis años el faro que me alumbró en la existencia.

Carlos Soto Monge

Puntarenas, Setiembre de 1930.

Negocio que cambia de dueño

El negocio de abarrotes que tenían en el mercado de esta ciudad los señores Antonio Conde y doña Clara de Conde, ha sido vendido al señor José Chon Kan, quien lo explotará por su cuenta en lo futuro.

Así lo hacen saber los interesados en un aviso que se publica en La Gaceta.

Se vende

El negocio de licores del país y extranjero establecido en un punto inmejorable del MERCADO de esta ciudad, llamado «LA LIRA».

Para informes entenderse en el mismo establecimiento con su propietario

GONZALO ARAYA

Puntarenas, 1 de octubre 1930

UNA CARTA DE DON CARLOS SARRAULTE

Puntarenas, Octubre 2 de 1930
Sr. Director de El Heraldito.

Pte.

Sr. de mi mayor respeto:

Me permito enviarle esta modesta carta, que no dudo me hará Ud. el favor de darle publicidad en su muy estimado periódico, publicidad que le agradeceré altamente.

Es el caso que en el periódico «La Tribuna» del primero del presente, aparece mi nombre en una papeleta municipal formulada por el partido obrero, cosa que yo no he autorizado. Debo decirle que no deo de agradecer que me hayan tomado en cuenta, pero por el momento no quiero ni debo aparecer en ninguna papeleta, desde luego desautorizo tal proceder.

Confianto que Ud. me le dará cabida a esta en la próxima edición, me es grato quedar de Ud. con toda consideración su Afítmo.

Carlos Sarraulte

Anuncie en El Heraldito